

マイत्रीヘルプサービス ほっとライン

～ささえる～つながる～ほっとする～ 2025年1月号 No.57

1月（睦月） 新年あけましておめでとうございます。皆さまにおかれましては、新春を晴々しい気持ちでお迎えのこととお慶び申し上げます。「一年の計は元旦にあり」ということわざがあります。新年を迎えて心機一転、その年にやるべきことを年の始めに決めて、計画をたて、実行することです。2025年の皆さまの目標、願いはどのようなことでしょうか。ぜひ、お会いしたときにお話しができましたら有難いです。今年も、皆さまと育んできたご縁を大切に、活動に取り組みさせていただきます。活動の原点である「マイत्री思いやりの精神」を根本に、人々が安心して暮らせる社会づくりと、ひとりひとりの暮らし、大切にされていることを心身両面からサポートさせていただきます。今年もどうぞよろしくお祝い申し上げます。



～2025年 新年のご挨拶と抱負をお伝えします～



今年、10/1に発足27年目になります。大勢の皆さまとのご縁、ご支援をいただきましたことに、あらためて心から感謝申し上げます。

現在、活動・事業は7つに発展し、昨年は6000人以上の方々に対応させていただきました。

今後も皆さまと苦楽を共にわかちあい、声をしっかりうけとめて、有言実行していきます。お困りことなど、ひとりで悩まず、お気軽にご相談ください。

管理者・矢作芳恵



今年は多くの人の心の奥にある仏様の智慧の力（自他の苦しみの原因を越えられる力、自分中心主義の執着から離れられる力）と他人の幸せを思える利他行を行うことで得られる智慧と慈悲の力を生かすことが孝道山の使命である。人のためにすることは自分の幸せの種になる。このご指針を日々の暮らしに実現する一年を送りたいと思います。

所長・鈴木好二



2025年は蛇年です。中国の古代神話の中で、蛇は智慧の象徴、力を蓄えて、脱皮を繰り返して、さらなる成長を育む生命力旺盛な動物です。私たちも今年は失敗を恐れずに、すべての来山者にほっとした楽しい居場所を提供します。孝道山にまた来たい、友達を誘いたいと居心地のいい環境づくり、場所づくりに努めたいと思います。

スタッフ・福島鳳林

読者コーナー



押し花 今沢和子さん



絵手紙 井上美代子さん



粘土フラワー 長野喜久子さん